

11. Ludwigsburger Citylauf

11. Juli 2009

ein Bericht von Karin Klitzke

Mit 5.182 Läufern beim 11. Ludwigsburger Citylauf meldete der Veranstalter einen neuen Teilnehmerrekord. Allein davon gingen ca. 2.700 beim 10-km-SWLB-Lauf um 20.00 Uhr an den Start.

Die geänderte Streckenführung entzernte das Läuferfeld, bevor es durch die enge Fußgängerzone ging, in der auf beiden Seiten die Zuschauer dicht gedrängt standen und die Läufer lautstark anfeuerten. Diese großartige Kulisse sorgte mal wieder für ein unvergessliches Lauferlebnis!

Die lange Einkaufsnacht (bis 24.00 Uhr), "Partymeile" auf dem Marktplatz mit einer Ludwigsburger Band (Push), die mit ihrer Musik für sehr gute Stimmung sorgte und angenehme Temperaturen luden Läufer und Zuschauer danach noch zum Verweilen ein.

Besonders erwähnenswert ist, dass der jüngste TSV-Läufer, Sven Grübel, der vor 4 Wochen schon in Waiblingen den 6-km-Lauf gewonnen hat (wir berichteten), beim Ludwigsburger Citylauf als gesamt 21. mit weniger als 4 Minuten Rückstand auf den Sieger, Martin Beckmann, ins Ziel kam.

Ergebnisse

21. Sven Grübel	34:02 min	1. AK mJB (20.m/w)
442. Karin Klitzke	42:55 min	3. AK W50 (22.m/w)
927. Peter Cuj	47:02 min	166. AK M40 (857.m/w)
1476. Harald Stecher	50:55 min	34. AK M55 (1.285. m/w)